

# AFA : les benjamins performants

publié le 13.10.2010 04h00



Après les adultes la semaine dernière, ce sont les benjamins qui ont retrouvé l'odeur des tartans ce dimanche lors du challenge Equip'Athlé à Saint-Etienne. Dans cette compétition par équipe de niveau interrégional, ils se sont classés dixièmes, Sophie Poulard, leur entraîneur avec Muriel Caleyron, s'est déclarée « pleinement satisfaite de cette reprise. L'objectif était qu'ils se fassent plaisir sur piste avant l'entame de la saison de cross. On a pu voir de belles surprises malgré le peu d'entraînement spécifique. » De performances prometteuses ont été réalisées, comme Lucas Perret avec un saut de 2,10 mètres à la perche, Arnaud Kircher et Loan Grattard à la longueur ou Quentin Boucher, premier du club au triathlon.